



HANDICAP ET TRAVAIL : CONCOURS « J'AIME MA TERRE » ÉDITION 2020, C'EST PARTI !

Muriel Penicaud, ministre du Travail, Sophie Cluzel, Secrétaire d'Etat auprès du Premier Ministre, en charge des Personnes Handicapées et Solidel ont lancé la nouvelle édition du fameux concours lors du salon de l'agriculture le 25 février dernier.

Organisé pour la deuxième année, le concours « J'aime ma terre » est ouvert à tous les Etablissements et Services d'Aide par le Travail (ESAT) et Entreprises Adaptées (EA) agricoles.

Solidel et la MSA souhaitent, à travers l'organisation de ce concours, mettre en lumière le savoir-faire, la créativité et la capacité des travailleurs en situation de handicap et leurs encadrants. Que ce soit dans le secteur du maraîchage, de la floriculture ou encore du paysagisme, les ESAT et les EA développent des pratiques et organisent le travail de façon à répondre aux enjeux environnementaux en conciliant les objectifs de rentabilité économique et ceux de l'accompagnement des travailleurs en situation de handicap.

Un jury, composé de représentants de la MSA, de Solidel et de plusieurs professionnels des espaces verts et du paysage, sélectionnera, sur dossier, les initiatives mises en place par les candidats. La clôture des inscriptions est le 28 juin 2020.

Le palmarès des primés sera dévoilé le 20 octobre 2020, à l'occasion d'une cérémonie de remise de prix.

Solidel est une association qui favorise l'inclusion des personnes en situation de handicap sur leurs territoires de vie. Elle fédère les Etablissements et Services d'Aide par le Travail (ESAT), les Entreprises Adaptées (EA) du monde agricole, ainsi que les caisses de MSA. **Plus d'informations :** <http://www.solidel.fr>

Contact presse : Françoise Lessieux - lessieux.francoise@ccmsa.msa.fr – 07 60 07 73 04